

Bericht Skilager

Der 11. Jahrgang unserer Schule besuchte vom 23.2. bis zum 28.2.23 das Skigebiet Seefeld in Österreich. Auch wenn die Unterkunft nicht allen Geschmäckern entsprach, war der Schlaf nach einem anstrengendem Pistentag dennoch erholsam (auch ohne funktionierendes Licht). Unterwiesen von erfahrenen Skilehrern oder unseren fähigen Sportlehrern war der Lernfortschritt bei jedermann unverkennbar. Auch wenn man ausgelaugt vom Skifahren nicht unbedingt das Verlangen nach einem Spaziergang verspürte, war die Stimmung doch meistens gut und man fühlte sich wohl untereinander. Abgerundet wurde der Tag stets mit einer gemeinsamen Auswertung und Spielerunde. Der Wettergott war uns im Großen und Ganzen wohlgesonnen, was Gebeten unseres nicht ganz einheimischen Skilehrers zu verdanken war. Auch wenn dieser Bericht leicht verspätet verfasst wurde, werden die größtenteils positiven Erinnerungen uns immer begleiten.

Schülerbeitrag Jahrgangsstufe 11